

## **World Records / Weltrekorde**

*Nasser Shukayr*

Do you ever wonder why there aren't more square-dance-related entries in the book of World Records? Maybe we need to Publicize our accomplishments. How many of the following superhuman square dance achievements did you already know about?

### **Fastest Square in the world**

Members of the March 2 Square Dance club danced at twice the speed of sound, aboard the Super-Sonic jetliner "Concorde". They danced with hands UP. Way up HIGH.

### **Smallest Square Dance Hall**

Was built for the movie "Honey I shrunk the Square Dancers". The hall could hold six squares of itsy-bitsy dancers. If you're a normal-sized dancer, the hall could hold one or at most two of your toes.

### **Longest continuous Square Dance**

Joey Duhamel called in West Monroe, Louisiana, continuously for 30 hours and 1 minute from 8 pm, September 22, 1995 to 2:01am, September 24, 1995. He took only a 5-minute break each hour. This item is completely true and is NOT bogus, which means it's much different from all the other items in this post.

### **Shortest amount of time between when a call was given and when a dancer started helping others in the square**

Dancer Trafik Kropp holds this record with an incredible time of 3 milliseconds (.003 seconds). Incidentally, Mr. Kropp's square broke down shortly after he set the record, because he left his OWN square to go direct a DIFFERENT square.

### **First known Square Dance**

This one is real and is NOT made up. You can read about it in ANY newspaper. Archaeologists recently unearthed a

Hast Du jemals überlegt, warum es nicht mehr Einträge im Buch der Weltrekorde gibt, die etwas mit Square Dance zu tun haben? Vielleicht sollten wir unsere Leistungen VERÖFFENTLICHEN. Wie viele der folgenden übermenschlichen Square Dance Leistungen hast Du schon gekannt?

### **Der schnellste Square Dance der Welt**

Mitglieder des 'Mach 2' Square Dance Clubs tanzten bei doppelter Schallgeschwindigkeit an Bord des Überschallflugzeugs "Concorde", Sie tanzten mit hoch erhobenen Händen, - ziemlich weit hoch.

### **Die kleinste Square Dance Halle**

Sie wurde für den Film "Liebling, ich habe die Square Dancer geschrumpft" gebaut. Die Halle fasste sechs Squares mit klitzekleinen Tänzern. Von Dir als normalgroßem Tänzer hätten nur ein oder höchstens zwei von Deinen Zehen hineingepasst.

### **Der längste ununterbrochene Square Dance**

Joey Duhamel callte in West Monroe, Louisiana, ununterbrochen für 30 Stunden und eine Minute von 22 Sept. 1995 8:00 Uhr früh bis zum 24, Sept. 2:01 Uhr mittags. Er machte jede Stunde nur fünf Minuten Pause. Diese Aussage ist vollständig wahr und KEIN Schwindel, das heißt, sie unterscheidet sich sehr von den anderen Aussagen dieses Artikels,

### **Die kürzeste Zeit zwischen einem Call und dem Beginn der Hilfe eines Tänzers für andere im Square.**

Tänzer Trafik Kropp hält diesen Rekord mit der unglaublichen Zeit von 3 Millisekunden (0,003 sec). Übrigens, Mr. Kropp's Square brach kurz nach Setzen der Rekordmarke zusammen, weil er seinen EIGENEN Square verließ, um einen ANDEREN zurecht-zuschieben.

### **Der erste bekannte Square Dance**

Das hier ist wahr und NICHT erfunden, Du

Stone-Age CLUB. Now really, how many kinds of CLUBS can there BE? What ELSE could this news item be ABOUT, except a SQUARE DANCE club? At the same site, we can only guess that they also dug up other square dance evidence: little stone flyers, little stone petticoats, and little stone E-mails.

#### **Longest string of letters meaning "YOU CAN'T DANCE THIS"**

Some clubs are APD, some offer Extended Applications, some specialize in Advanced & Challenge, some are strictly DBD, and some do Workshop tips all night long. But none can hold a candle to the world-famous "APD EA A&C DBD WS" club.

#### **Most different states called in by a National Caller**

There's a multi-way tie for this honour. Several callers have called in all FIFTY states. Wouldn't it be MUCH more impressive if they had called in all 50 states twice? It would mean that clubs RE-booked them :-)

#### **Highest level ever called**

C-Five

#### **Highest level ever danced**

C-Four-and-a-Half

*Reprint from Bulletin Sept 98*

kannst es in jeder Zeitung lesen. - *leider sehen wir uns aber außerstande, das folgende sinngerecht zu übersetzen. Es geht hier um ein Wortspiel mit "club": das im Englischen U.a. auch "Keule" bedeuten kann. Nachdem Archäologen ein Steinzeit-"club" ausgegraben haben, wird vermutet, dass demnächst auch Steinzeit-Petticoats und Flyer gefunden werden.*

#### **Die längste Buchstabenreihe, die bedeutet: „Das kannst Du nicht tanzen“**

Manche Clubs tanzen APD (aus allen Positionen), manche bieten EA (Erweiterte Anwendung der Calls), manche sind auf Advanced oder Challenge spezialisiert, manche tanzen strikt nach Definition (DBD) und manche machen den ganzen Abend Workshop (WS). Aber keiner kann dem weltberühmten "APD EA A&C DBD WS"-Club das Wasser reichen.

#### **Die meisten verschiedenen US-Staaten, in denen ein "National-Caller" callte.**

Diese Ehre ist ein zweiseitiges Schwert: Manche Caller haben in allen 50 Staaten gecallt, aber wäre es nicht viel eindrucksvoller, sie hätten es in allen 50 Staaten zweimal getan? Das würde bedeuten, dass Clubs Sie nochmals engagiert hätten!

#### **Das höchste je gecallte Level**

C-5

#### **Das höchste je getanzte Level**

C-4 1/2

*Nachdruck aus Bulletin Sept. 98*